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En la conferencia de Octubre del 2017 el Elder

David A. Bednar en su discurso titulado

“Preciosas y grandísimas promesas” dijo lo

siguiente “Uno de los grandes retos que cada

uno de nosotros afronta cada día es no dejar

que los afanes de este mundo dominen tanto

nuestro tiempo y energía que descuidemos las

cosas eternas que más importan.

Podemos ser distraídos, con demasiada

facilidad, al recordar y centrarnos en las

prioridades 

espirituales esenciales debido a nuestras

muchas responsabilidades y ajetreadas

agendas. 

A veces, tratamos de correr tan rápido que

podemos olvidar hacia dónde vamos y por qué

corremos.”

Es muy fácil que nosotros perdamos el enfoque

con el la gran cantidad de cosas que nos

rodean. 

En que debemos estar enfocados? en “El gran

plan de felicidad de nuestro Padre Celestial

incluye la doctrina, las ordenanzas, los

convenios y las preciosas y grandísimas

promesas mediante las que podemos llegar a

ser partícipes de la naturaleza divina.

 

así como el santo llamamiento al cual

hemos sido llamados; y por consiguiente, en

lugar de elevarnos por encima de las cosas

pequeñas y transitorias… 

a menudo nos permitimos descender al nivel

del mundo sin obtener provecho de la ayuda

divina que Dios ha instituido, la cual es la única

que puede facultarnos para [vencer] [esas

cosas transitorias]”.

“Pues he aquí, así dice el Señor Dios: Daré a los

hijos de los hombres línea por línea, precepto

por precepto, un 
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Su plan define nuestra identidad eterna y la

senda que debemos seguir para aprender,

cambiar, crecer y al final morar con Él para

siempre.”

 

“Dios promete a Sus hijos que, si siguen los

preceptos de Su plan y el ejemplo de Su Hijo

Amado, los mandamientos y perseveran con fe

hasta el fin, entonces, en virtud de la redención

del Salvador, “[tendrán] la vida eterna, que es

el mayor de todos los dones de Dios”. La vida

eterna es la preciosa y grandísima promesa

suprema.”

Pero sin embargo el Profeta Lorenzo Snow nos

advirtió: “… somos demasiado propensos a

olvidar el gran objetivo de la vida, el motivo por

el que nuestro Padre Celestial nos envía aquí a

vestirnos de mortalidad,



poco aquí y un poco allí; y benditos son

aquellos que escuchan mis preceptos y prestan

atención a mis consejos, porque aprenderán

sabiduría”.

“Tras crear todas las cosas, Dios

reposó el séptimo día y mandó

que un día de cada semana 

fuese un momento de descanso

para ayudar a las personas a recordarlo a Él. El

día de reposo es tiempo de Dios, un tiempo

sagrado específicamente apartado para

adorarlo, y para recibir y recordar Sus preciosas

y grandísimas promesas.”

El Señor siempre ha mandado a Su pueblo que

edifique templos, lugares santos en los cuales

los miembros dignos efectúan sagradas

ceremonias y ordenanzas del Evangelio, por

ellos mismos y a favor de personas fallecidas.

De todos los lugares de adoración, los templos

son los más santos. Un templo es literalmente

la Casa de Jehová, un espacio sagrado que se

ha apartado de forma específica para adorar a

Dios, y para recibir y recordar Sus preciosas y

grandísimas promesas.” 

Escuchemos hermanos los
preceptos y prestemos
atención a los consejos de
Nuestro Padre Celestial.

“Las ordenanzas del sacerdocio y los convenios

sagrados son esenciales en ese proceso

continuo de renacimiento espiritual; también

son los medios que Dios ha dispuesto mediante

los cuales recibimos Sus preciosas y

grandísimas promesas. Las ordenanzas que se

reciben de manera digna, y se recuerdan de

forma continua, abren los canales celestiales a

través de los cuales el poder de la divinidad

puede fluir a nuestra vida. Los convenios que se

honran con firmeza y se recuerdan siempre

brindan un propósito y la certeza de las

bendiciones, tanto en la vida terrenal como

para la eternidad.”

El día de reposo

El Santo Templo



“Es importante agregar que un hogar debe ser

la máxima combinación de tiempo y espacio en

los que las personas y las familias recuerden

las preciosas y grandísimas promesas de Dios

del modo más eficaz. Salir del hogar los

domingos para pasar tiempo en las reuniones

dominicales y entrar en el sagrado recinto de

un templo es crucial, pero insuficiente. Solo

cuando llevamos con nosotros el espíritu y la

fortaleza procedentes de esas actividades

santas a nuestro hogar podemos mantener

nuestra atención centrada en los grandes

propósitos de la vida terrenal y vencer la

corrupción que hay en el mundo.”

Con mucha tristeza en mi corazón veo como las

prioridades terrenales nos están atrapando y

alejando poco a poco de Nuestro Padre

Celestial. Hermanos no perdamos el enfoque

en las bellas promesas que un padre perfecto y

amoroso nos ha hecho. Cumplamos con la

promesa que le hicimos antes de salir de casa. 
Por favor enfóquese ustedes y sus familias en:

El Día de Reposo, El Templo y en Nuestro Hogar

un lugar santo, un lugar ordenado y de respeto

lleno de amor donde se viven los

mandamientos y los convenios hechos con

Nuestro Padre Celestial. 

Hermanos los queremos y siempre estamos

orando por ustedes. Es un orgullo poder servir

al lado de ustedes, mis hermanos queridos. 

La Presidencia de la Rama Valencia 

Nuestro hogar



Conferencia de Estaca-
 Proyecto de servicio 

Como siempre, tuvimos un proyecto de servicio para la conferencia de Estaca, el

1 de mayo del 2021. Para esta Conferencia, apoyamos al Centro de Tratamiento

de Autismo en Nacogdoches.

¡Muchas gracias a todos los que contribuyeron! Estaban tan complacidos con la

respuesta. Tengo la sensación de que Dios también. Esta pequeña pero

luchadora organización hace un gran trabajo para apoyar a nuestros hermanos y

hermanas con autismo. 

Como dijo Jesús: "En cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más

pequeños, a mí lo hicisteis" (Mateo 25:40).



"Dejad que Dios 
Prevalezca"

El día Sábado 8 de mayo del 2021
se realizó “Dejad que Dios
prevalezca” y las hermanas de
Sociedad de Socorro al igual que
las jóvenes de toda la estaca
apoyaron en esta actividad.

Actividad



"Dejad que Dios 
Prevalezca"

¡Gracias a todos los que se
reunieron en una actividad de
estaca muy especial para
mujeres y jóvenes!



El viernes 7 de mayo del 2021
se realizó una noche de hogar
con varias familias de la
rama. 
Se esta llevando a cabo cada
15 días esta hermosa
actividad que los miembros
de la rama, los misioneros y
los amigos del evangelio se
juntan para escuchar un
mensaje espiritual, luego
realizan juegos o actividades
juntos y terminan con un
pequeño refrigerio.

Se invita a todos a participar
de la noche de hogar y todos
pueden ser bendecidos por
llevar a cabo la noche de
hogar.

Los profetas han prometido
grandes bendiciones a
quienes siguen este consejo,
además de mayor fe en el
corazón de los jóvenes, mayor
capacidad para resistir la
tentación y mayor paz, amor
y armonía en el hogar.

El presidente Thomas S.
Monson ha dicho: “Nadie
puede permitirse desatender
este programa inspirado que
brinda crecimiento espiritual
a cada miembro de la familia
y le ayuda a resistir las
tentaciones que hay por
todas partes. Las lecciones
que se aprenden en la noche
de hogar son las que
perduran”.



Bautismo de 
Ozvaldo Miguel Garcia

y Pedro David Rubio
1 DE MAYO 2021

 



Me desperté con la impresión de
testificar de que estamos en la última
dispensación y que el presidente Russell
M. Nelson nos ha llamado a que
sirvamos en bien del recogimiento de
Israel aquí en el mundo y después del
velo, que trabajemos en la recopilación
de datos de nuestras familias que no
fueron afortunados de conocer el
Evangelio de Jesucristo y efectuar
convenios y ordenanzas con Él aquí en la
tierra, ellos necesitan de nosotros en via
de su salvación.

Fui llamada a servir como segunda
consejera de la Sociedad de Socorro con
asignación en la Historia Familiar y
cuando mi querida Hermana Elisa Rangel
Presidenta de la Sociedad de Socorro,
me lo comunicó, me senti muy
ineficiente por motivo que no soy muy
diestra con la tecnología moderna, me
sentí que no era la persona idónea, que
era una gran responsabilidad, no me
sentía apta.

Mas también sé que los líderes de la
iglesia son inspirados por Dios y
Jesucristo y reciben revelación para sus
llamamientos. Yo estoy dispuesta a
servir, con mis debilidades que se harán
fortalezas, voy hacer mi mejor esfuerzo y
Dios me guiará.

Hermana
Maricela Sanchez

Estoy recibiendo capacitación por el
hermano Duran y se que recibiré
conocimiento necesario y adquiriendo
esa habilidad podré transmitir ese Don
que beneficiara a mis hermanas y a mi,
asi como a nuestras familias, y llevar sus
nombres a efectuar las ordenanzas
vicarias para que podamos lograrlo.
.

.

Testimonio de 

.El Elder Dale G. Renlund del quórum de
los doce apóstoles mencionó en un
discurso de la Conferencia General de
hace 3 años, su tema era “La Obra del
Templo y la Historia Familiar, Sellamiento
y Sanación” y dijó que el Presidente
Nelson, en su primer discurso como
Presidente de la Iglesia, nos dijo:



 “Su adoración en el templo y el servicio
que presten allí por sus antepasados, los
bendecirán con mayor revelación
personal y paz y los fortalecerá en su
compromiso de seguir en la senda de los
convenios.

El Presidente Nelson nos invita a
considerar en oración el tipo de sacrificio
que podemos hacer, dijo de preferencia
un sacrificio de tiempo que podemos
hacer al dedicarse más a la Obra en el
Templo y la Historia Familiar en este año. 
Al aceptar la invitación del Presidente
Nelson, descubrirán, reuniran y
conectaran a su familia, además
comenzaran a fluir bendiciones y
hallaran sanación para aquello que
necesite ser sanado.

Hermanos y hermanas doy mi testimonio
de que esto es verdad que nuestro Padre
Celestial y Jesucristo desean que
regresemos a ellos como familias,
trabajemos juntos ayudándonos los unos
a los otros y podremos tener éxito en
esta hermosa labor.

Lo comparto en el nombre de Jesucristo
Nuestro Redentor y Salvador.

.

.



Siempre estaré agradecida por la
oportunidad que he tenido de servir en la
rama Valencia durante los últimos 7
meses. ¡Ha sido un placer para mí
conocer a todos los miembros y trabajar
con ellos en el regocimiento de Israel!
¡Sus ejemplos y testimonios me han
conmovido y soy una mejor persona hoy
gracias a ellos! 

Es un privilegio compartir el evangelio de
Jesucristo con los demás. Sólo por medio
de nuestro Salvador Jesucristo y sus
enseñanzas podemos encontrar la
verdadera paz y el gozo completo en esta
vida y en la siguiente. Estoy agradecida
por mi Salvador, por su gran Expiación,
amor y ejemplo.

 Me siento agradecida por el Libro de
Mormón. Sé que este libro es la palabra
de Dios y me he acercado a Dios y he
aprendido más acerca del Salvador por
leer este libro. Una de mis escrituras
favoritas del Libro de Mormón es Alma
26:16, "Por lo tanto, gloriémonos; sí, nos
gloriaremos en el Señor; sí, nos
regocijaremos porque es completo
nuestro gozo; sí, alabaremos a nuestro
Dios para siempre. 

He aquí, ¿quién puede gloriarse
demasiado en el Señor? Sí, ¿y quién
podrá decir demasiado de su gran poder,
y de su misericordia y de su
longanimidad para con los hijos de los
hombres? He aquí, os digo que no puedo
expresar ni la más mínima parte de lo
que siento."

Somos hijos de Dios y Él nos ama. Al vivir
dignos de la presencia del Espíritu Santo,
podemos sentir Su amor y recibir guía y
revelación de Él. Sé que esta iglesia es la
iglesia restaurada de Jesucristo.
Jesucristo dirige esta iglesia hoy por
medio de nuestro profeta viviente Russell
M. Nelson. Comparto estas cosas en el
nombre de Jesucristo Amén.

Hermana Brugger

HERMANA BRUGGER

T E S T I M O N I O  D E

La vamos a extrañar!


